

～『自ら考え、判断し、行動できる生徒の育成』をめざして～

★令和7年度『第17回楠祭』Instagram スタート★



@MAENAN_FESTIVAL17

Instagram 専用 QR コード



初投稿!! おめでとう!

Instagram 初投稿の様子。iPad での Instagram は初です!



『令和7年度楠祭』用の Instagram が開設となりました!! 本当に苦労もあったと思いますが、生徒会2人(腰高・新井)の頑張りのおかげで、無事開設に繋がりました。今後は生徒会用の iPad を使用して、プライバシーに配慮しながら投稿していきます。文化祭に向けての取り組みや情報、そして何より『前南生の輝いている姿』をアピールできるよう、どんどん発信していきます。乞うご期待!

URL→https://www.instagram.com/maenan_festival17?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igsh=ZDNIZDc0MzIxNw==

★令和7年度『第17回楠祭』生徒会&有志文化祭実行委員の話し合いスタート★



生徒会長腰高さんによる挨拶の様子



文化祭実行委員&生徒会の話し合いの様子

『令和7年度楠祭』に向けて、生徒会 & 有志文化祭実行委員で第1回の打ち合わせを行いました。有志文化祭実行委員は1・2年生で計28名います! 令和7年度では文化祭実行委員長を生徒会長の腰高紗依さんが兼務し、進めていく予定です。スローガンの選定やシンボル作成など『全員で作り上げる文化祭』をモットーに活動していきます。

★中庭に『幸せの黄色いベンチ』が導入されました★

中庭利用の活性化の一環として、ベンチが設置されました。中庭の風景にも合う『幸せの黄色いベンチ』です。今後は生徒会メンバーを中心に中庭利用の活性化や掃除等などのルールについて考えていきたいと思います。また、今年度と同様、来年度の文化祭での飲食スペースとして中庭を活用します。ぜひ『幸せの黄色いベンチ』で食事を楽しんでください!



中庭『幸せの黄色いベンチ』活用風景①



中庭『幸せの黄色いベンチ』活用風景②

★教頭より★ 文化祭での利用や、生徒会や図書委員会等のプロジェクトをさらに推進すべく、『群馬県産材活用推進枠』を利用して、この度、中庭に『ベンチを4脚』、東側中庭出入口に『外履き用下駄箱1台』を設置しました。写真では、分かりにくいですが、ベンチはレモンイエローのかわいらしい色です。防水・高耐性の塗料を使っています。『群馬県産材活用推進枠』は、県産木材の素晴らしさを広くPRすることなどを目的とするもので、本校に設置されたベンチ・下駄箱も『県産ヒノキ材』にて製作されています。中庭利用時の『ルールづくり』等を生徒会が検討しています。春が来る頃には本格開放となるかもしれません。生徒、保護者のみなさん、ぜひ中庭に集い、暖かい日差しの下、『幸せの黄色いベンチ』にぜひ腰掛けてみてください! また、楠祭に向けてのInstagramの開設や、有志文化祭実行委員の打ち合わせ開始など、5/31(土)の一般公開に向けて始動いたしました! 楽しみですね! ぜひ多くの方にInstagramのフォローをお願いします! そして実際に当日お越しいただければ幸いです! 教頭 星野 亨

★校長より★ 令和7年度の楠祭の準備を広報するための Instagram を生徒会が中心となり、実現することができました。生徒会が色々な学校の Instagram を研究し、メリットや課題などを分析し、職員にプレゼンをした上で実現したものです。前橋南高校の公式な Instagram となりますので、運用には色々な注意を払わなければならないのですが、今回、生徒会はそのクリアした上での運用を提案してくれました。今回も、生徒の主体的な活動によりまた一つ新たな事が実現したことになります。

皆さんにはこの Instagram に掲載できるような活動をどんどん動いてもらいたいと思います。モットーである「全員で作り上げる文化祭」の実現のためには皆さん一人ひとりが自分事として考え、動いていく必要があります。大切なのは最初の一歩を踏み出すことです。皆さん、まずは動き出してみましょう。文化祭を話題にして対話をしてみましょう。自分ができることは何か考えてみましょう。文化祭を作り上げることで、皆さんは必ず成長します。待つのではなく、自分から積極的に関わってみてください。

校長 原 拓史